



31 創立 1984.7.10 / 認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閘園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分 / 例会場：大閘園
会長：谷 康平 / 幹事：木村和雄 / SAA：清水正憲
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



本日の例会

〈第1519回〉 2016年6月28日(火) 本年度第45回

卓話

理事・役員退任挨拶

担当：理事・役員

■ロータリーソング
われらがロータリー

■ランチタイムミュージック

次回の例会

7月5日(火)

次回卓話

理事・役員就任挨拶

担当：理事・役員

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

今日の【会長インフォメーション】はこれしかないでしょう。

【おめでとうございます。ICHIRO選手】

ここ数年、出場機会が減ったために当然安打数も減少、特に2015年のシーズンは、オリックス時代から継続していた21年連続シーズン100安打が途切れてしまい、打率も.229と最悪の結果になってしまいました。何よりも、速球系に振り遅れが目立ち、遂にイチローの終焉がやって来たと感じずにはおれませんでした。ただイチロー選手だけが、2016年のシーズンをしっかりと見据えていたのです。

そして6月15日、米国カリフォルニア州サンディエゴでのサンディエゴ・パドレス戦で、ピート・ローズ氏の持つMLB記録4256安打を更新したのです！

NHKがテレビ放送開始直後の昭和28年2月、私は京都御所のすぐ近くで生まれました。同年8月28日、初の民間放送を日本テレビ網が開始しました。まさに

テレビ時代とともに成長したのです。その画面には、進駐軍の日本人愚民化戦略である3S政策(Sports・Sex・Screen)を反映して、スポーツが溢れていました。プロ野球・プロレスリング・大相撲が、キラコンテンツとして用いられ、長嶋茂雄・王貞治／力道山／栃若・柏嶋が、テレビ画面で、大活躍させられていました。半世紀以上それを見続けている私の記憶の中には、【中西太・杉浦忠夫・稲尾和久・米田哲也、そして我らの村山実・ジーン・バッキー・江夏豊(何故か、遠井吾郎・石川緑?)】綺羅星のごとく一流プレイヤーの名が刻まれております。

しかし、攻走守のオールラウンドプレイヤーにして、その頂点に立つのは彼です。お気付きのように、彼の最大の武器は、高い意識と自己管理能力です！更に、知性や分析力です！4258安打>200安打×20年、なんと凄い数字なのでしょう！2000安打で名球会入りなのです。又メジャーでも年間200安打は多くて数人。その年間200安打を、シアトル・マリナーズ移籍直後から、これもメジャー史上最高の10年連続で記録。そして2004年には、シーズン262安打と、84年振りにジョージ
(2ページへ続く)

ロータリー親睦活動月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

(1ページより)

・シズラーの大記録を更新しました。彼は、大味なメジャーに野球の醍醐味を再認識させた、【逆黒船】でもあったのです。

記録達成後の記者会見で「私は、人に笑われたのをバネにして頑張ってきた。」と発言していました。イチロー選手の真意は【50歳まで現役で、メジャーだけで4256本を超えてやる!】なのです。

記録達成の翌日、毎日新聞で小久保侍ジャパン監督がこんなエピソードを披露していました。

【プロ入り2年目、本塁打王になって慢心したため、3年目はスランプに陥ってた夏。イチロー選手に『モチベーションが下がった事ないの?』と聞いたら、イチローは私の目を見つめながら『小久保さんは数字を残すために野球やっているのですか?僕は《心の中に磨き上げたい石がある。それを野球を通じて輝かしたい》のです。』と応えました。】イチロー選手は、単なる一メジャーリーガーではありません。彼は、21世紀の哲学者なのです。改めて世界最高記録達成おめでとうございます。そして、目指せ!生涯5000安打!!

幹事報告

幹事：木村和雄

6月28日(火) 理事役員退任挨拶
臨時総会

29日(水) カイツブリ会

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会

委員：源 寿美子

2016年6月18日(土) 大阪YMCA 2階 大ホールにて
国際ロータリー2660地区 2016~2017年度のための会員拡大増強セミナーに参加してきました。

会員増強について、パストガバナーの神崎茂様の講演がありました。

毎年自然減が5~10%あり、これを補充することが必須です。若年者が増えてなければ、高齢化が進み会員年齢のバランス維持のためにも増強が必要とのことでした。

その後、各クラブでの取組みについての発表がありました。

- ・JC、ローターアクトOB、退会者への打診
- ・物故会員のご子息への打診
- ・各種団体、交流会への打診
- ・入会5年目までの方の友人、会社へのアプローチ
- ・3、4名がチームを組みターゲットアタック
- ・テーブル会の実施
- ・夜例会の実施

などが、あがりました。

😊 NIKONIKO箱 😊

¥55,000.- 累計 ¥1,197,059.-

覚野 会員 木村幹事、高木さん、濃添さん、源さん、巽さん地区研修委員会の「フレッシュロータリアンフォーラム」参加有難うございました。

濃添 会員 フレッシュロータリアンフォーラムに参加させて頂きました。顔見知りが多い、楽しかったです。

浮舟 会員 本日卓話です。よろしく。

清水 会員 皆様、ニコニコ箱、国際交流基金のご協力ありがとうございます。

菊井 会員 谷さん本日を含めあと2回ですね。来週菊井は例会を欠席で谷さんの最終の雄姿が見れませんがごめんなさい。

山崎 会員 あと10日で新年度を迎えます。何とも'ゆううつ'になってきました。皆様、宜しくお願い申し上げます。

鳥居 会員 次回例会欠席のおわび。谷会長、木村幹事一週早くお疲れ様でした。

山本(隆)会員 誕生日(もはや全くうれしくありませんが)自祝。

中村 会員 目標達成に向けて。

谷 会長 あと2週!

大阪鶴見RC国際交流基金

¥23,842.- 累計 ¥352,842.-

浮舟 会員 アメリカのバークリー音楽大学と提携しました。

水間 会員 先週土曜日、熱があるのに呑み屋のお姉ちゃんたちと甲子園に行きましたが、ソフトバンクにボロ負けするは、本格的に熱ではで、大変な週末になりました。今も熱下がらずで、しんどいです。皆様もどうぞご自愛ください。

小山 会員 本日の規約改正の賛否の前に発言させていただきたく存じます。皆様も是非原点に立ち還り、お考えいただきたく存じます。

中村 会員 次週で目標達成!

菊井 会員 来週欠席のお詫び。

谷 会長

海外姉妹クラブとの国際交流

担当：中村国際奉仕委員長

各クラブは、海外のクラブと「姉妹クラブ」「友好クラブ」「Twin Club」といったような名称で長期的な友好関係を築いています。私達のクラブも2014年11月より台北華朋RCと姉妹提携をしております。その主な目的は

国際親善と親睦活動にあります。

今日まではお互いのクラブを訪問することで友好関係を深めてきております。海外クラブと緊密な友好関係を築くことにより、両国のクラブは共同で相手国あるいは第3国で国際奉仕活動プロジェクトに取り組む機会も生まれてきます。鶴見RCと華朋RCとは姉妹締結経過が浅いため協同活動はまだ行っておりませんが、今後は共同による奉仕活動も可能であると思えます。

カテゴリーは違いますが、近隣諸国と国際交流の場として、定期的に開催されている日韓親善会議や日台親善会議があります。ロータリアンとその家族はどなたでも両会議に自由に参加出来ますので、両国の姉妹クラブ会員がこれらの国際会議と一緒に参加することにより、国際交流の輪が一段と広がる機会になっているようです。

日本と台湾の人的往来・経済関係

【人的往来】2015年は双方で**530万人**を突破し、過去最高を更新。航空路線も拡大傾向。

●人的往来

日本人訪台者：約163万人(2015年、前年比0.5%減)
(交通部観光局出典)

台湾人訪日者：約368万人(2015年、前年比29.9%増)
(日本政府観光局(JNTO)出典)

●長期滞在者

在台法人：17,771人(2016年1月)

在日台湾人：45,209人(2016年6月)

●日台間の定期旅客便：551便/週(2015年10月実績)

●日台間の定期航空路線：28路線(2015年10月実績)

【経済関係】

●貿易(2014年)：貿易額 616.1億ドル(台湾財政部)
(台湾から見て第3位)(日本から見て第4位 ※貿易統計)
※うち日本からの輸入 417.0億ドル/日本への輸出 199.1億ドル

●投資(2015年)：台湾への直接投資 4.5億ドル(台湾から見て第3位) / 471件(台湾から見て第2位)
日本への直接投資 3.0億ドル(台湾から見て第10位) / 35件(台湾から見て第4位)

●在台日系企業数：1,125社(2015年度)

※台北市工商会等の会員企業は605社(2015年末)

【文化交流等】

●台湾から日本への留学生数：6,231人(2014年5月)、
日本から台湾への留学生数：3,097人(2012年)

※在日外国人留学生数 第1位：中国(91,399人)、第2位：ベトナム、
第3位：韓国、第4位：ネパール、第5位：台湾(6,231人)

●姉妹(友好)交流都市等 提携数：39組(2016年1月1日)

卓 話

職業人教育と専門学校

担当：浮舟会員



職業人教育、人材育成がいま注目されています。

大学への進学率が高まると共に卒業生に対する社会の要望も変わってきました。

大学のあり方も討議され大学のグループ化とその目標等大学改革も進んでいます。

専門学校も職業実践専門課程(厚生大臣認定)の新設(2014.4)で産学連携、FD(ファカルティディベロプメント)、情報公開をベースにして、教育の質の向上を目指しています。中央教育審議会の審議を経て「専門職大学」が新しい学校種として平成31年の開学で誕生しようとしています。

滋慶学園グループでは開校以来「職業人教育を通して社会に貢献する」をビジョンに実学教育、人間教育、国際教育を建学の理念として「業界に直結した専門学校」を目指して産学連携教育システムを構築してきました。

基礎教育から専門基礎、そして産学連携による課題解決や現場実習等を通しての専門教育とセルフマネジメントからチームマネジメントに至るキャリア教育を中心にした職業人教育は業界にスペシャリストとして巣立った後、キャリア開発の為の基礎をしっかりと身につけるものです。卒業生が各々業界でテクノロジストとしてまたアントレプレナーとして活躍してくれているのが嬉しい限りです。

出席報告		(6月21日1518回)	
会員数	31名	ビジター	0名
(内出席規定免除)	10名	ゲスト	3名
出席会員	21名中 13名	出席総数	24名
出席免除会員	10名中 8名	前々回	6/7 M/U 0名
出席率	21/29 72.41%	修正出席率	81.48%

担当：中村会員

Rotary



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー